

*Cuba félicite le président du  
Botswana après son élection*

---



La Havane, 2 nov (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité samedi son homologue botswanais, Duma Boko, pour sa récente élection à cette haute fonction.

A travers le réseau social X, le chef de l'Etat cubain a ratifié la volonté de son pays de continuer à renforcer les liens bilatéraux d'amitié et de coopération.

Duma Boko a pris ses fonctions vendredi, après que son parti, la Coalition pour le changement démocratique (UDC), a obtenu la majorité parlementaire nécessaire pour gouverner lors des élections générales du 30 octobre.

Le pays africain était dirigé par le Botswana Democratic Party (BDP) depuis son indépendance du Royaume-Uni en 1966. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/368955-cuba-felicite-le-president-du-botswana-apres-son-election>



**Radio Habana Cuba**